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【開催日】 令和４年６月１６日（木） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時～午前９時３４分 

【出席議員】 

議  長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 白 井 健一郎 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 島 好 人 議  員 長谷川 知 司 

議  員 福 田 勝 政 議  員 藤 岡 修 美 

議  員 古 豊 和 惠 議  員 前 田 浩 司 

議  員 宮 本 政 志 議  員 矢 田 松 夫 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

議  員 松 尾 数 則 議  員 森 山 喜 久 

【事務局出席者】 

局  長 河 口 修 司 主査兼議事係長 中 村 潤之介 

議事係書記 若 野 みちる   

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。ただいまより、全員協議会を始めます。

本日、松尾議員、森山議員は所用のため欠席でございます。本日の付議

事項は、議運決定事項についてであります。議会運営委員長の報告を求

めます。 
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（大井淳一朗議会運営委員長 登壇） 

 

大井淳一朗議会運営委員長 ただいまより、第２３回議会運営委員会の決定事

項について御報告いたします。まず、令和４年第２回（６月）定例会に

関する事項についてです。（１）追加議案についてです。執行部から、議

案２件を追加提出したい旨の申入れがあり、議事日程に反映することと

いたしました。議案第４７号物品の購入については、総務文教常任委員

会、議案第４６号令和４年度山陽小野田市一般会計補正予算（第３回）

については、一般会計予算決算常任委員会……実際には、民生福祉分科

会が審査することになりますが、付託することを決定いたしました。そ

れを踏まえて、（２）議事日程の変更案についてですが、お手元にありま

す資料のとおり議案２件を一括上程、提案理由の説明、質疑及び委員会

付託が１６日。１７日が総務文教常任委員会、一般会計予算決算常任委

員会民生福祉分科会という内容を追加いたしました。上記のとおりとい

うことでございます。以上で、議運決定事項について報告を終わります。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 降壇） 

 

髙松秀樹議長 議会運営委員長の報告が終わりました。ただいまの報告に対し 

   まして質疑はございますか。 

 

矢田松夫議員 非常に不謹慎な言葉でありますが、今回は非常にタイトな日程   

で、執行部の説明によると、いろいろ手続きに手間取ったということで

ありますけれど、今回初めて略式代執行あるいは高額な財源、さらには

市民の声を的確に聞けない、このような内容であります。私は、例えば

民生福祉常任委員会の皆さん方が本当に緊急性があるのか、市民の安心

安全が保たれないのか、そういった現地の調査をするなり、市民の声を

聴くというこの手段を放棄されて本日の議案審議に入るこの日程につい

ては、非常に不満足であります。こういう経過について、是非委員長か

ら報告を願いたいと思います。また、こういうことがないようにお願い
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したい、以上でございます。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 念のため、お答えいたしますが、この度は議会運

営委員会の決定の報告でございます。日程につきましては、執行部から

報告を受け、その上で議会運営委員会が決定いたしました。矢田議員御

指摘の点につきましては、民生福祉分科会になると思いますが、その中

でどうするかは決定されることになると思います。 

 

矢田松夫議員 議案審議について、どこに振り分けるかは確かに議会運営員会

の仕事でありますけれど、そういった中でも、議会運営委員会の中で、

執行部から提案を受けたときに、そういった発言、質問あるいは忠告な

りを是非お願いしたいと思います。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 議会運営委員会の立場とすれば、議案内容、中身

については審査できません。やり方についても審査できません。矢田議

員は十分御承知の上での質問だとは思いますが、念のため答えさせてい

ただきます。以上です。 

 

髙松秀樹議長 ほかに質疑はございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で、

全員協議会を終わります。お疲れ様でした。 

 

午前９時３４分 散会 

 


